

Compte-rendu du Conseil Pastoral des Hautes Vallées du 29/08/23

1 – Relecture de l'été

Bonne fréquentation le mardi à ND de Neiges. Bonne fréquentation aux messes sauf celle du dimanche à 9h00, réfléchir au maintien pour l'an prochain.

En semaine du monde aussi aux messes du mardi et du jeudi à la collégiale ainsi qu'au temps d'adoration présence importante de la communauté des sœurs. Un monsieur a été très content de pouvoir rencontrer un prêtre.

Essai pour un mois ou 2 de maintenir le temps d'adoration le jeudi avant la messe.

Messe aux Alberts pour Mgr BARSJ église pleine.

A Névache pour la St-Hippolyte : du monde et pour ceux qui ne connaissaient pas cette fête ils ont été sous le charme (cheval, procession etc...).

Accueil à la collégiale (16h30 à 18h30), tout type de public. Des personnes viennent demander des informations diverses. Mais aussi un public craintif (bonjour du bout des lèvres). Le quiz a souvent été laissé de côté : peur que ce soit trop long ? Mauvaise visibilité (lumière dans la collégiale !), certains ont trouvé que c'était difficile. A revoir. Globalement intéressant et important. Ce n'est pas juste un monument à visiter. Pas d'intérêt le matin, car peu de monde ? Un bilan complet va être fait par l'équipe.

L'exposition sur « l'Eglise verte » a suscité de l'intérêt.

A Monétier : église pleine tout l'été.

2 - Rentrée pastorale

Joanna a envoyé un questionnaire aux parents, Xavier fait la remarque que celui-ci commence par : voulez-vous inscrire vos enfants au caté ? Peut-être formuler par : Le caté c'est comme l'an dernier tel jour tel heure....

Une réunion est prévue jeudi 31 août à 18h00. On pense aussi à une séance de KT pendant le dimanche autrement en plus des séances de semaine.

Eveil à la foi seulement pendant les dimanches autrement.

3 - Journée paroissiale le 17 septembre

Dans le cadre du jubilé du père BERNARDI, La recherche de photos correspondant à sa période à BRIANCON 1973-79 est difficile. Avec celles obtenues, faire un panneau, mettre également un livre d'or et un micro baladeur pendant l'apéritif (Noëlle prêter le matériel).

Liturgie de la Messe à construire : entrée en catéchuménat, jubilé du père Bernardi, bénédiction des cartables, ...

Présenter les différentes activités ou services de la Paroisse via un organigramme avec les spécificités, un diaporama simple. Moderniser la présentation car le document existe déjà. Un document A5 à distribuer à la sortie. Un grand panneau pourrait être affiché en permanence.

Arlette donnera des badges-cordons à Xavier (au moins 20) ; pour tout le monde des étiquettes à coller avec le prénom. Les responsables des groupes pastoraux sont fortement invités ; idée de mettre une couleur par service avec des gommettes (ex vert pour la pastorale aux malades).

Après-midi : réflexion sur le point 3 des Orientations Diocésaines : penser l'accueil, comment le vivre ? Carrefour d'échange et collecte de suggestions.

4 - Fête de la nature du 8 octobre

Ecologie humaine et environnement : deux réunions ont eu lieu.

Il y aura des stands de différents organismes ; La LPO est OK ; Parc des Ecrins ? ONF ? Installation le matin ; L'après-midi table ronde avec des intervenants Thierry, Hughes, ... d'autres sont en attente. Le matin, messe, apéro, repas partagé. Une fresque du climat peut-être ?

Après-midi : Sollicitation du P Jean-Baptiste ROUGNY pour animer la table ronde ou intervenir : Lien Création, Nature, Créateur ; éveil sur la nécessité de « prendre soin » de cette « Maison Commune » ; un appui sur la foi en l'être humain est une base de départ.

Prochaine réunion : le 8 septembre 18h.

Prochain conseil pastoral : le lundi 25 septembre à 19h00